

"Mensch, pass doch mehr auf!"

Bereits zum 2. Mal besuchte das Tourneetheater aus Wiesbaden unsere Grundschule.

Unter dem oben genannten Motto erlebten die Kinder der 1. bis 4. Klasse ein Theaterstück in der Turnhalle, welches das Umweltbewusstsein jedes einzelnen stärkte.

Müll ist kein Abfall, sondern ein wertvoller Rohstoff, der oftmals zu anderen Produkten weiterverarbeitet wird!

Mehr oder auch ein bisschen weniger werden in den Familien zu Hause wieder verwertbare Abfälle in den Behältern gesammelt, damit diese einer Wiederverwertung zugeführt werden können.

Auch wir Grundschulkinder können dabei einen Beitrag leisten!

Ein lustiges Theaterstück, aktives Einbeziehen der zuschauenden Kinder vermittelte die Problematik interessant und kurzweilig.